

ABSTRAK

Elsa Nurmala Rahmawati : Pengaruh *Program and Broadcasting Expenses* dan *Operating Expenses* Terhadap *Net Income* Pada Perusahaan yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* (Studi di PT. Surya Citra Media Tbk Periode 2012-2021).

Net Income merupakan laba bersih yang diperoleh perusahaan. Laba berperan penting dalam memperoleh keuntungan bagi suatu perusahaan. Laba diperoleh dari hasil pendapatan dikurangi beban dalam kegiatan perusahaan, sehingga perusahaan harus bisa mengendalikan biaya yang dikeluarkan dengan baik karena tingginya biaya beban akan membuat laba turun begitupun jika nilai biaya beban semakin rendah maka akan membuat nilai laba semakin tinggi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis 1) pengaruh *Program and Broadcasting Expenses* secara parsial terhadap *Net Income*. 2) pengaruh *Operating Expenses* secara parsial terhadap *Net Income*. 3) pengaruh *Program and Broadcasting Expenses* dan *Operating Expenses* secara simultan terhadap *Net Income* pada PT. Surya Citra Media Tbk. periode 2012-2021.

Penelitian ini menggunakan kerangka pemikiran yang menyatakan bahwa *Program and Broadcasting Expenses* dan *Operating Expenses* memiliki pengaruh negatif terhadap *Net Income*. Maka teori yang dapat disimpulkan yaitu semakin besar *Program and Broadcasting Expenses* dan *Operating Expenses*, maka semakin kecil *Net Income* yang diperoleh perusahaan, begitupun sebaliknya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasikan secara tahunan oleh PT. Surya Citra Media Tbk periode 2012-2021. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis regresi linear (sederhana dan berganda), analisis korelasi *Pearson Product Moment*, analisis koefisien determinasi, dan analisis hipotesis (uji t dan uji f).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Program and Broadcasting Expenses* tidak berpengaruh terhadap *Net Income* dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} \leq t_{tabel}$ yaitu $-1,097 \leq 2,306$. *Operating Expenses* tidak berpengaruh terhadap *Net Income* dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} \leq t_{tabel}$ yaitu $-1,446 \leq 2,306$. Sedangkan secara simultan *Program and Broadcasting Expenses* dan *Operating Expenses* tidak berpengaruh terhadap *Net Income* dibuktikan dengan nilai $f_{hitung} \leq f_{tabel}$ yaitu $1,356 \leq 4,74$.

Kata Kunci: *Program and Broadcasting Expenses, Operating Expenses, Net Income*